



León, 6 de agosto de 2014

El PSOE pide información sobre la seguridad en la Casona de Puerta Castillo

- **La edil Evelia Fernández destaca la falta de información sobre horarios en este centro**
- **“No hay manera de saber qué es ese edificio y a qué horas abre”, explica la concejala**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León demandará información sobre las medidas de seguridad actuales y las previstas en la Casona de Puerta Castillo para proteger los documentos del Archivo Municipal ahí trasladados, y para salvaguardar los elementos del centro de interpretación de León Romano.

La concejala Evelia Fernández presentará esta pregunta en la próxima reunión de la Comisión Informativa de Cultura y Patrimonio que se convoque en el Ayuntamiento y en ella reclamará también datos sobre la falta de información de los horarios de apertura y cierre de este centro.

“Existe una total falta de información sobre todo lo que está pasando con este centro. Desconocemos cuáles son los planes de la Concejalía para La Casona y la única información que se nos ha facilitado sobre la celebración de una exposición sobre “León, cuna del Parlamentarismo” no incluye ningún expediente sobre las medidas de seguridad y los seguros que se suscribirán para la protección de los documentos prestados a León”, explica la edil.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Evelia Fernández recuerda asimismo que hace ya meses que el Grupo Municipal Socialista denunció la falta de información sobre los horarios de apertura y cierre de este centro. “No hay ni un placa informativa que pueda servir de referencia a los visitantes sobre los horarios de apertura, que además son anárquicos e irregulares. Los visitantes llegan allí, se encuentran las puertas cerradas y no tienen ninguna posibilidad de saber a qué hora abrirán. Es inconcebible que se inviertan miles de euros en un centro y luego no se haga una inversión tan pequeña como necesaria como la de una placa información sobre qué es el centro y cuándo se puede ver”, apunta la edil socialista.